

大宝

令和5年度 大宝小学校 学校だより

第5号

6月26日(月)発行

名古屋市立大宝小学校 TEL 682-6138

HPアドレス <https://www.nagoya-c.ed.jp/school/taiho-e/>

学校開放ありがとうございました

6月21日の学校開放では、多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。算数での自由進度学習や音楽のリコーダー演奏、中津川のスタンプの練習や水泳学習等、様々な学習活動を見ていただきました。児童が主体となって、他者と関わり合いながら学習に取り組むことができる授業づくりにこれからも励んでまいります。次回の学校開放は9月19日(火)5・6時間目の予定です。



< まゆみの部屋 >

～戦後78年「沖縄慰霊の日」を迎えて

今年の「平和の詩」は平安名さん(高3)の「今、平和は問いかける」でした。一部紹介します。



戦争が起きる前 そこには日常があった
私達と同じように 原っぱを駆け回り
友達とおしゃべりをする
みんなであたたかいご飯を食べ
時には泣き 時には笑い 時には「ありがとう」を伝える
そんな 今とは変わらない日常が 平和が そこにはあった
平和は不確かだ もろく崩れやすい
いつもすぐそばにあるのに いつのまにか消えていく

平和の火は 今、私達に問いかける
平和とは何かを 私達にできることは何かを

毎日のように悲しいニュースが流れます。命を軽く扱う人が増えているように感じるのは、私だけではないでしょう。子どもたちの未来は、平和で幸せであってほしい。暴力で意見を通そうとする人がいない社会であってほしい、心から願います。

平和な未来を築くのは子どもたち自身。そのために私達にできることは種を蒔くこと。「自分もみんなも大切な存在」であることを伝え続けます。「命はかけがえのないもの」「戦争はしたくない!」、そんな思いを子どもたちの心に育んでいきます。それが、教師の、大人の大切な役割だと毎夏強く思います。

7～9月の行事予定

<7月>

- 3日(月) 自動払込日
6年租税教室
- 5日(水)・6日(木) 5年中津川野外学習
- 7日(金) 5年家庭学習日
給食試食会(3・4年保護者対象)
スクールカウンセラー来校日
- 10日(月) 6年校外学習:議場見学(給食)
分団会・一斉下校
- 11日(火) クラブ活動
- 12日(水) 4年出前授業:環境学習
PTA家庭教育セミナー
- 14日(金) スクールカウンセラー来校日
- 17日(月) 海の日
- 18日(火) 給食終了
- 19日(水) 3時間授業 11:30ごろ下校
たより夏休み号配付
- 20日(木) 終業式 11:30ごろ下校
スクールカウンセラー来校日
- 19日(水)・20日(木) 教育・就学相談
(午後・希望者)
- 21日(金) 夏季休業日(～8月31日)

<8月>

23日(水) 全校出校日(分団登校、10:00下校)

8月24日(木)とお知らせしていた全校出校日ですが、8月23日(水)に変更いたします。ご予定の確認をよろしくお願いいたします。

<9月>

- 1日(金) 始業式 11:30ごろ下校
たより配付 自動払込日
避難訓練
引き渡し訓練(メール開封確認)
- ※引き渡し訓練は、メール開封確認での訓練予定です。詳細は、後日配付の案内をご覧ください。
- 4日(月) 給食開始 通常授業開始

楽しかった修学旅行



5月30日(火)・31日(水)の2日間、6年生が修学旅行に行きました。初日は京都の銀閣寺・清水寺・金閣寺を見学しました。急な運休により、残念ながらトロッコに乗車することはできませんでしたが、代わりに渡月橋を散策しました。2日目は奈良の東大寺・平城宮跡歴史公園を見学しました。ガイドさんの話をしっかり聞いて歴史的建築物について多くのことを学びました。見学先での挨拶・お礼をきちんと伝える姿や見学マナー、時間を守って行動するなど、6年生として大変すばらしい姿を数多く目にしました。51人全員が参加することができ、楽しい思い出をつくって元気に帰校することができました。

水泳学習



水泳学習が始まりました。水泳学習のある日は、朝からとても楽しみにしている子どもの姿が多く見られます。安全面に十分配慮し、児童が楽しく学習できるよう指導しています。「25m泳げるようになった!」「初めて潜れるようになったよ!」という声も聞こえてきました。できるようになったことを、うれしそうに話す笑顔がとてもすてきでした。

給食試食会



6月1日、1・2年生保護者対象の給食試食会を行いました。白鳥小学校栄養教諭の武田先生から学校給食についての講話を聞いた後、会食しました。参加した方からは「温かくて大変おいしいです。」という声をいただきました。コロナ禍で3年間実施することができなかったため、今年度は対象を1～4年生の保護者にしました。次回は7月7日です。

外国語アシスタント



外国語アシスタントの授業が始まりました。3・4年生はジョセフィン先生、5・6年生は鳥居素子先生です。楽しくスピーチしたり元気よく歌ったりしている声が教室から聞こえてきます。放課中に、アシスタントの先生に積極的に英語で話し掛けている児童の姿も見られました。このように、主体的にコミュニケーションをとることができる子が増えることを楽しみにしています。

あつた朔日市



6月1日、3年生は朔日市の見学に秋葉山円通寺へ行きました。毎月1日(朔日)に神社・仏閣に参拝する「朔日参り」を広く知ってもらうために、『あつた宮宿会』の方々が中心となって、熱田神宮や円通寺で朔日市が開催されています。子どもたちは、熱田区の歴史や朔日餅などについて、宮宿会の方々から教えていただきました。歴史ある熱田区の魅力をさらに知ることができました。

